Lerch glänzt mit Silber und Bronze

16-Jähriger Schwimmer trotz starker Zeiten unzufrieden

Günzburg Bei den diesjährigen Süd-Schwimm-Meisterdeutschen schaften in Bayreuth konnte der 16-jährige Jakob Lerch von der SSG Günzburg-Leipheim seine Leistung mit den anderen qualifizierten Sportler aus 45 Vereine messen. In einem starken Teilnehmerfeld, das sich von Chemnitz, Frankfurt, Freiburg bis nach Konstanz streckte, zeigte der talentierte Athlet sein Können und sicherte sich zwei Medaillen. Über die 1500 Meter Distanz erreichte Jakob Lerch einen dritten Platz in einer Zeit von 17:11,58. Er konnte jedoch seine bisherige Bestzeit nicht überbieten.

Ebenso war auch bei den 800 Meter keine persönliche Bestzeit zu erreichen. Hier konnte er aber das Rennen dennoch mit einem zweiten Platz im Jahrgang in der Zeit 8:53,76 absolvieren. Trotz Edelmetall war Jakob Lerch mit seiner sportlichen Leistung nicht zufrieden. Der SSG'ler hofft, dass das Trainingslager in Ägypten über die Faschingsferien eine Leistungssteigerung bringt. Schließlich geht es um erforderliche Qualifikationszeiten für die Deutschen Meisterschaften die noch vorzuweisen sind. (AZ)



Jakob Lerch von der SSG Günzburg-Leipheim. Foto: Verein